

BUNDESREPUBLIK DEUTSCHLAND

LUFTFAHRT-BUNDESAMT



Mitglied der

A member of the

Europäischen Union

European Union

GENEHMIGUNG

APPROVAL CERTIFICATE

Referenz: DE.21G.0103

Reference: DE.21G.0103

Gemäß den geltenden europäischen Vorschriften und vorbehaltlich der nachstehend aufgeführten Bedingungen bestätigt das Luftfahrt-Bundesamt als zuständige Behörde hiermit der
Persuant to the European Regulations in force and subject to the conditions specified below,
the Luftfahrt-Bundesamt as the Competent Authority hereby certifies

Wolf Hirth GmbH
Neue Straße 107
73230 Kirchheim/Teck

die Genehmigung als
as a

HERSTELLUNGSBETRIEB
PRODUCTION ORGANISATION

mit Zulassung gemäß Teil 21 Hauptabschnitt A Abschnitt G
approved according to Part 21 Section A Subpart G

BEDINGUNGEN


CONDITIONS

1. Die Genehmigung ist auf den in den beiliegenden Genehmigungsbedingungen angegebenen Umfang beschränkt; und
The approval ist limited to that specified in the enclosed Terms of Approval; and
2. Diese Genehmigung erfordert die Einhaltung der in der Selbstdarstellung als Herstellungsbetrieb spezifizierten Verfahrensvorschriften; und
This approval requires compliance with the procedures specified in the Production Organisation Exposition; and
3. Diese Genehmigung ist gültig, solange der zugelassene Herstellungsbetrieb die Anforderungen gemäß Teil 21 Hauptabschnitt A Abschnitt G einhält.
This approval is valid whilst the approved production organisation remains in compliance with Part 21 Section A Subpart G.

Datum der Erstaussstellung: 16. Januar 2004
Date of original issue:

LUFTFAHRT-BUNDESAMT
Im Auftrag
p.p.

Datum der Ausstellung: 03. Juli 2008
Date of this issue:


Unterschrift: (Schmaljohann)
Signed:

Dieses Dokument ist Teil der Genehmigung als Herstellungsbetrieb Nr. DE.21G.0103 für
This document is part of Production Organisation Approval No. DE.21G.0103 issued to

Wolf Hirth GmbH

Abschnitt 1 Section 1

UMFANG DER ARBEITEN: SCOPE OF WORK:

HERSTELLUNG VON PRODUCTION OF

C1 Ausrüstung / C2 Teile
Appliances Parts

PRODUKTE/KATEGORIEN PRODUCTS/CATEGORIES

Sitze
Seats
Druck- und Klimaanlage
AirCondition and Pressurisation
Türen und Luken
Doors and Hatches
Flugmotoren und Hilfskraft-
Anlagen
Engine and APUs
Steuerung
FlightControls
Kraftstoffanlage-zellenseitig
Fuel-Airframe
Fahrwerk
LandingGear
Fenster
Windows
Struktur
Structural

Einzelheiten und Einschränkungen sind der Capability List, Anlage 02/01 zu QMH Kapitel 2 der Selbstdarstellung des Herstellungsbetriebes zu entnehmen.
For details and limitations refer to the Capability List, Annex 02/01 to QMH Section 2 of the Production Organisation Exposition.

Abschnitt 2 Section 2


BETRIEBSSTÄTTEN: LOCATIONS:

Neue Straße 107
73230 Kirchheim/Teck

Datum der Erstaussstellung: 16. Januar 2004
Date of original issue:

Datum der Ausstellung: 03. Juli 2008
Date of this issue:

LUFTFAHRT-BUNDESAMT
Im Auftrag
p.p.


Unterschrift: (Bress)
Signed:

Abschnitt 3
Section 3**RECHTE:**
PRIVILEGES:

Der Herstellungsbetrieb ist berechtigt, im Rahmen seiner Genehmigungsbedingungen und gemäß den Verfahrensvorschriften seiner Selbstdarstellung als Herstellungsbetrieb die Vorrechte gemäß 21A.163 vorbehaltlich der nachstehend aufgeführten Bedingungen wahrzunehmen:

The Production Organisation is entitled to exercise, within its Terms of Approval and in accordance with the procedures of its Production Organisation Exposition, the privileges set forth in 21A.163. Subject to the following:


Vor Genehmigung der Produktentwicklung darf ein EASA-Formblatt 1 nur für Konformitätszwecke ausgestellt werden.

Prior to approval of the design of the product an EASA Form 1 may be issued only for conformity purposes.

Datum der Erstaussstellung: 16. Januar 2004
Date of original issue:

Datum der Ausstellung: 03. Juli 2008
Date of this issue:

LUFTFAHRT-BUNDESAMT
Im Auftrag
p.p.



Unterschrift: (Bress)
Signed: